

# 550 Euro für die Aids-Hilfe MK

## Neujahrsempfang der SLIMK im „Art-Café“

**HEMER.** (jule) Die vielen Aktivitäten im vergangenen Jahr und der Ausblick auf die kulturellen Highlights im Jahr 2008 standen beim Neujahrsempfang der Schwul-lesbischen Initiative MK im Art-Café im Mittelpunkt.

Nach der offiziellen Begrüßung durch Uwe Schwartzpaul, sorgte Sängerin Silvia Langenberg für Unterhaltung. Anschließend erklärte Oliver Hanitz die Vereinsaktivitäten und verwies auf das schwul-lesbische Kreisfest, auf dem auch in diesem Jahr die Slimk-Kultur durch einen Informationsstand präsentiert wird. Tobias Palm ergänzte die Vorschau durch den Rückblick auf 2007 und erinnerte an die Spendenaktion des CSD „Minute der Toleranz“.

Durch einen Kerzenverkauf, der mit einer Gedenkmi-

nute für homosexuelle Opfer verbunden war, sammelte die Initiative einen Betrag von insgesamt 550 Euro.

Beim Neujahrsempfang wurde die beachtliche Summe an die Aids Hilfe MK überreicht. Die finanziellen Mittel sollen im Jahr 2008 hauptsächlich für die Jugendprävention und die Unterstützung Betroffener eingesetzt werden. Die Mitglieder der Slimk freuten sich darüber, dass auch der stellvertretende Bürgermeister der Stadt Iserlohn, Horst Fiesel, den Neujahrsempfang besuchte. Zudem war auch Dimitrios Axourgos in Vertretung für die Bundestagsabgeordnete Dagmar Freitag vor Ort.

Nach dem offiziellen Partegenossen die Gäste bei Sekt und Fingerfood die Atmosphäre des Art-Cafés.



550 Euro nahmen Vertreter der Aids-Hilfe MK am Freitag von der Schwul-lesbischen Initiative entgegen. Foto: Küter